

# EL PERIÓDICO

En la capital 15 céts. semanales

Año VII — Núm. 1.751

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

## PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cénts. al mes

Alicante Miércoles 18 de Abril 1917

Pagos por adelantado

La imprenta  
de este periódico  
se ha trasladado  
a la calle Castaños, núm. 55

### Momento solemne

La intromisión en la guerra europea de los países americanos y la forma y pretexto de que se valen para ello, coloca a España en situación notoriamente peligrosa puesto que al ser esta la única nación de importancia que se mantiene neutral, a ella van dirigidas las miradas con todos los peligros que acarrean los suspicaces comentarios propios de la flaqueza humana.

España es la única nave hasta hoy que flota intacta en el mar de la guerra y no es extraño que las demás traten de azirarse a ella en los momentos del naufragio, bien para intentar salvarse o bien para evitar que quede un solo pueblo que sobre salga a los demás y pueda llegar a ser el más potente entre ellos después de la borrasca, esto es, después de la paz.

Esta situación en que nos hallamos por culpas ajena, es necesario que la tengamos en cuenta en todo momento despreciando los consejos de quienes sienten deseos intervencionistas por una dignidad inopportunamente demostrada, pretenden arrastrarnos a formar parte de la bestialidad imperante.

No es razón tampoco el que España vea que todos los pueblos se despedazan para despedazarse ella también.

Ayer en nuestro artículo de fondo ya lo decíamos y lo repetimos hoy; Nuestra misión por ahora se limita a no añadir materias explosivas a la hoguera mundial. Ahora solo debemos apartarnos en lo posible del incendio, pues tiempo habrá mas que sobrado, para que una vez calmados los espíritus y exinguiélos los enemigos que trae consigo una lucha desesperada; se nos atiendan nuestras justas reclamaciones.

Nadie más que los irreflexivos y los impetuosos irresponsables de lo que sucede, pueden ser los que en un alarde de mal entendido patriotismo pueden desear que obligue mas por la fuerza a que se respeten nuestros derechos. Si bien es verdad que la soberanía de una nación es cosa sagrada para sus súbditos, también es

cierto que los pueblos como los individuos son mas dignos cuando lavan las ofensas con oportunidad y conocimiento.

La actual tragedia que está dignificando á las fieras, trae consigo una serie de complicaciones; dimana de tantos motivos desconocidos para el vulgo, que á estas horas es hacer juicios temerarios el enzarzarse á ningún beligerante por su actitud y procedimiento y por lo tanto es aventurado todo juicio que formemos respecto á si han sfancido ó no la dignidad de España.

Ciertamente que nuestra vida nacional está gravada por la guerra y que muchos de nuestros buques mercantes han sido sepultados en los mares, pero lo que nadie dice, o casi nadie puede asegurar es si esos buques perjudicando los intereses de otros pueblos y la paz de España se han lanzado a un tráfico prohibido por las exigencias de la lucha y con previa advertencia.

Conste de un modo rotundo y concreto que el que escribe estas líneas odia la guerra con toda la fuerza de su alma; y que por tal motivo ama la neutralidad; razones por las cuales expone las consideraciones apuntadas para que examinando los momentos difíciles en que nos hallamos no nos dejemos llevar de impulsos mal avenidos con la realidad y demos al traste con los principios de paz y concordia que son los únicos que nos conviene conservar como amantes de la integridad de nuestro suelo y como seres humanos.

### CHISPAZOS

El Sr. Cambó es un infatigable propagandista del regionalismo; un catalán de esos que sería capaz de pasear España con barretina encarnada si no fuera por temor a que lo confundieran con un pimiento de Calaor. Tal es el amor que tiene a su tierra.

Pues bien: ese buen señor ha estado recientemente en San Sebastián dando una conferencia en la que excitó a las provincias vascas a que mantengan su idioma y lo desarrollen con energía.

Puede que se funde el Sr. Cambó en un principio patriótico pero no advierte el laberinto que se armaría en España si cada región tuviera a gala el no hablar otro lenguaje que el suyo.

Yaigónjosa con el Sr. Cambó: habrán dicho los vascos, Redeu aquell

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases  
ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO

JUAN JOSE VERA

San Nicolás, 3 y Angeles, 28

Nacional y claro está que el agraciado será aquel, 6 aquella, que tenga el número igual al del premio mayor.

—Qué hacemos del automóvil si nos toca en suerte? preguntó a su marido la esposa de un modesto zapatero,

—Pues mira.—contestó éste— le vendremos, compraremos una casita y si sobra algo para gasolina anexada.

La verdad es que un automóvil sirve para todo el mundo aunque no lo use.

CENTILLAS

Políglota: Se ofrece enseñar francés, inglés, alemán, italiano o portugués en tiempo muy breve.—Lecciones a domicilio.

Razón en esta imprenta o Riego, 3.

Se rifa: Un bonito automóvil para dos asientos, con todos sus accesorios marca «Acción» a beneficio de la Cruz Roja Española, si precio de veinticinco céntimos número cuyo sorteo se verificará en combinación con el de la Lotería Nacional el próximo 1.º de Septiembre en Madrid siendo agraciado el que posea el número igual al premio mayor.

Las participaciones podrán adquirirse en todas las loterías de Alicante Plaza de Castellar por las mañanas, cafés por las tardes y especialmente en Torrijos 7 donde se halla depositado.

### Bar Gambrinus

ANTONIO GARCIA LLORENS

Cervezas y aperitivos de legítimas marcas.

Mayor, 10.—Alicante

Jesofa Araoz Santaacrea  
Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

# En plena Guerra Mundial

## IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

### Novelas

Memos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros subscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otoño o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corriente.

El Rey de los Cárceles.

Hernani.

La Viejecita.

### DE PROPAGANDA CULTURAL

Como consecuencia de la tremenda lucha sostenida por Alemania, Austria-Hungría, Turquía y Bulgaria contra Inglaterra, Francia, Rusia, Italia, Bélgica etc. etc., ayudadas Francia e Inglaterra por las geates de sus colonias en Asia, África, América y Oceanía y protegidas indirectamente por el Japón y Estados Unidos que les proporcionan municiones y cuanto necesitan, se ha promovido una guerra interior entre los países beligerantes y neutrales, una lucha de ideas, una lucha periodística, literaria tan intensa, que dará por resultado la desfiguración completa de la historia si con esto caña igual como es lógico pensar, arrima el asta a su sartén sin que se pueda conseguir como resultado final dar la victoria a los que en realidad la merezcan; será obra muy penosa reconstituir los sueños.

Los franceses tienen en Madrid un comité de Propaganda que nadie creerá dé a conocer la derrota de sus ejércitos, únicamente sus victorias; los ingleses entre sus muchas publicaciones tiene una revista titulada «América Latina» y no dirán las devoluciones que tengan con expresivos autógrafos.

Los unos se han hecho llamar defensores de la Patria y Libertad como yo me podría llamar invasor de las Quimbambas y cada cual va apropiándose los títulos que más a su alcance tengan entre tanto hieren a nuestros oídos vituperios propios de personas incitas o completamente rudas.

Seguiré por este mismo camino otro día.

X. X. X.

### Diario de la guerra

Los ingleses no han obtenido nuevos progresos ni en el Ortois ni en

Lens, Al noroeste de San Quintín se ha posesionado de Villers al Sudeste de Hargicourt.

También ganaron algo terreno al noreste de Epéhi.

Mientras la ofensiva británica parece contenida de momento la francesa se encuentra airoso activa; alcanzando ventajas en una profundidad a veces de hasta cuatro kilómetros,

La jornada de ayer la dedicaron las tropas francesas a guiar las posiciones conquistadas contra las reacciones germanas que se manifestaron fuertes en la región de Vailly y de Concy.

No ocurre novedad en los demás frentes y sectores.

Es de suponer que tanto la actividad francesa como la inglesa tendrá reclutamientos sensibles en la próximas jornadas.

### La guerra en el aire

Berlín.—En el frente Occidental los enemigos perdieron ayer entre Soisson y Verdún 11 aparatos.

### BOMBARDEO DE FRIBURGO

Berlín.—El ataque emprendido el día 14 por varias escuadrillas enemigas contra la ciudad abierta de Friburgo en Brisau, fue repetido a las cinco de la tarde por otras dos escuadrillas compuestas por 23 aparatos. Fueron muertos siete mujeres, tres hombres y un soldado, y heridos siete mujeres, ocho hombres y dos niños.

Los aviadores eligieron como puntos de ataque los Institutos y las Clínicas de la Universidad; la de Anatomía resultó considerablemente averiada.

Gracias a las contramedidas alemanas, no llegó a su pleno desarrollo el ataque. En el curso de la lucha aérea establecida con los aviadores alemanes fueron derribados dos aparatos enemigos cerca de Schlettstadt, cayendo un tercero víctima de la lucha aérea en parte, y en parte por los cañones anti-aéreos.

Es significativo que los tres aparatos son de tipos ingleses, con tripulación también inglesa.

### El Bloqueo

#### BUQUES HUNDIDOS

Londres.—Según una nota del Almirantazgo, durante las tres últimas semanas del mes pasado y la primera del actual han sido echados a picar 102 buques y 62 han sido atacados infructuosamente.

Berlín.—(Oficial) En el Mediterráneo fueron hundidos, según noticias llegadas recientemente, seis vapores y cuatro veleros, con 40.762 toneladas, entre ellos, el vapor inglés, armado, Spithead de 4.697, el velero francés Gabelle, vapor transporte in-

glés, armado, de unas 6.000 toneladas, crucero auxiliar inglés, del tipo de Otway, de unas 12.000 toneladas; vapor inglés, armado, Imperial Transport, de 4.640 toneladas, de guerra inglesas, dos vapores unas 5.000 toneladas cada uno, por minas.

### Por la neutralidad

Bilbao.—El señor Vázquez Mella continúa convaleciente de su enfermedad en el Palacio de Leguizamón.

Ha prometido hacer declaraciones sobre los sucesos de actualidad; ha afirmado que es preciso defender la neutralidad, y ha dirigido el siguiente telegrama al señor Villanueva: «Felicitole por declaración nota variol y española estas horas miedo bajezi. Intervenir guerra, aún por mayores ofertas no cumplirían, sería llevar nación catástrofe. Mantened neutralidad, salvarla engrandecerla; por ella dispuesto sacrificar todo, ayudarle predicar esa cruzada nacional.»

Villanueva le ha contestado: «Su carísimo telegrama responde propio ardiente patriotismo anima más todos españoles defender interés supremo nación.»

### Varias noticias

#### DIFICULTADES EN PORTUGAL

Según noticias de Lisboa, en varios parajes de la capital se han promovido desórdenes graves.

En la Avenida del Duque de León y en Ajuda, la fuerza pública tuvo que disolver nutridos grupos de manifestaciones.

La multitud pedía pan a gritos en Campo de Ourique y en la calle de San Juan.

Con los amotinados hicieron causa común soldados del primer grupo sanitario, y fue necesario oponer fuerzas de Caballería a los perturbadores,

Al cargar la tropa sonaron tiros, y cayó muerto el soldado Isidro López de Matos.

Acudieron fuerzas de Infantería de la Guardia republicana y un escuadrón de Caballería, y arrestaron a los soldados que se habían unido al pueblo.

El Gobierno civil ha publicado una nota que contiene la promesa de que no faltarán pan en Lisboa.

Dice el «Diario de Noticias» que fueron asaltados los panaderos ambulantes y que los grupos apedearon la fábrica mecánica.

### AVISO

En la Plaza de Hernán Cortés se ha instalado una expendeduría de leche de cabra sin adulterar la cual se venderá a 0'40 pesetas litro.

### FÁBRICA

#### De aguardientes y licores

DE TOMAS ORCINA

situada en el número 1 de la calle de Tomás Orcina, en Madrid. Dirección, Alfonso el Sabio, 8. Alcalá

#### Centro de suscripciones

DE ANTONIO MONTOYO

ARANJUEZ, 7

Habiéndome encargado de la representación de la Casa Editorial, Ramos de Barcelona, se admiten suscripciones y continuaciones de las obras:

Maria.—La Lucha.—Condenada.—Las Amarguras.—Bastardo.—Pantera.—Aurora.—Mercedes.—Vengador.

### Gran H. Miramar

Construido especialmente para dicho fin.—Preciosas vistas al mar y Paseo de los Mártires.—Situado en la mejor calle.—Repisas y habitaciones.—Luz eléctrica y teléfono.—Servicio comedor.—Mesas separadas.—Piscina desde 5 pesetas.—Repisas y elegante comedor en la planta baja.—Cubierto de tres platos con ensaladas variadas, frutas del tiempo, dulces pan y vino, 2'50 pesetas. Se sirven comidas de encargo.—Especialidad en pescados.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de alquiler por sus condiciones higiénicas para inválidos.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

### Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pesetas el kilo.—Trastos de piso y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1'25 pesos el kilo.—Cerámica a 0'25 pesos el kilo.—Pielme a 0'50 pesos el kilo.—Lana de celestina a 2 pesos el kilo.—Calle de Artillería, 17, (Carabanchel).

### SE COMPRAN

pianos usados y también se hacen reparaciones y reparaciones a pianos y armoniums a precios económicos.

Calle del Perro núm. 4 bajo.

### Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller e en sus casas.

Dirigirse Calle Tenijos 99.

### D. Juan Albert

Especialista en artículos de ropa infantil y artículos de ropa infantil.

REPARACIONES DE LA INFANCIA.

CONSULTA GENERAL.

Aplicaciones de saco exigiendo en el restaurante, Comercio de 9 a 1 mediodía y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Jueves de 1 a 2—Sábados, 1 bajo después.

## La despedida liberal de un alcalde

### PRODIGALIDADES DEL JIJONA

Nuestro D. Ricardo P. del Pobil y Chicheri, Alcalde Constitucional de Alicante por obra y gracia de su Jefe político el Diputado a Cortés por esta Circunscripción D. Alfonso de Rojas y P. Boanza preveyendo las postimerías de su mandato sin que quiera esto decir desaparezca la situación liberal, ha pensado dejar un buen recuerdo entre sus correligionarios y amigos y a los elegidos por razón de parentesco, más influencias etc. etc. les ha asignado una plaza en propiedad votadas en sesión celebrada por el Ayuntamiento de su digna presidencia el 13 corriente como pago a sus buenas servicios; consistiendo el reparto (no social ni equitativo) en lo siguiente:

Una plaza de Jefe del Negociado de Embarque a favor de don Juan Rojas hermano de D. Alfonso con 2.700 pesetas; no ha estado aquí muy exagerado el Sr. Rojas en la protestación a su hermano ha sido comedido, pero en fin entre esto por un sitio y lo que exige por otros, se puede vivir bien.

Otra de escritoriente de Secretaría con 1.400 del ala a favor de don Antonio Arnaez y Benavides, para que siga el muchacho escupiendo por el colmillo, hijo del muy ilustre secretario de aquella corporación.

Otra de la misma categoría afectó al Negociado de Embarque con cien pesetas más para D. Auselmo Clemente y Ayala, hermano del Director del Hospital Civil de San Juan de Dios D. Federico Clemente Ayala, Diputado Provincial, Ex-presidente de la Diputación, no sé cuantos títulos más.

El señor Arnaez y Benavides no debe estar quejoso, se trata del hermano de un Diputado y entre este y el hijo de un Secretario debe de haber diferencia aunque no sea más que por los méritos políticos, aparte de los de cada favorcido que no somos nosotros quienes hemos de juzgarlos, bien claro los ha puesto de manifiesto la corporación municipal.

Bueno sigamos: para Oficial de Arbitrios una de 1.700 a Don Nicolás Asuar Rodríguez, hermano del farmacéutico Don Juan, protegido por Don Julio Sellés; otra con 1.460 en calidad de escribiente a favor de Don Gonzalo Gadea Soler, íntimo del Alcalde y acompañante suyo cuando vía a Tabarca a preparar una elección.

Otra para auxiliar del Archivo y Biblioteca con 1.700 pesetas para Don Eusebio Irles redactor del «Diario de Alicante» y por lo mismo protegido por el Comisario Regio de Primera Enseñanza y Jefe de los Liceos alicantinos D. José Guardiola Ortiz y por último dos más de distinto nombre de 1.000 pesetas la una y 2.250 la otra a favor respectivamente D. Jaime Serrano y D. José Pastor Ferrández.

Con esta exposición no hemos que-

rido ridiculizar a nadie ni cosa que se parezca, nosotros somos los primeros en reconocerles sus indiscutibles méritos aunque creamos no sea esta la ocasión propicia, dada la desplorable situación económica de nuestra fuente de ingresos, para gravar el presupuesto de gastos con una serie de miles de pesetas que bien se pudieran emplear en otras cosas de más provecho y no entre tanta gente que escriban para tan pocos que leen.

En resumen, han repartido la friolera de 13.920 pesetas que se han venido pagando, pero desde hoy se les pretende dar un carácter que no tiene razón de ser; ahora que eso de la inamovilidad es un cuento en el país en que estamos, mañana vendrá un alcalde que comprenda la falta que hacen esas pesetas en otro sitio o que tenga que proteger alguno de los suyos, cosa muy natural en los tiempos de favoritismo que corremos, y de un plumazo derribará el bienestar de estos señores y algunos más si es que en ello lo fundamentan.

Entre tanto, tenemos un número de obreros rabiendo de hambre por falta de trabajo, un sinfín de obras tan importantes como necesarias empezadas y relajadas al elvado tales como la del Mercado, Cementerio, Carcel, etc., épocas afrentosas que tengan que salir los asilados de las Casas para pedir limosna por las calles por que el Ayuntamiento de Alicante como principal en el reparto del contingente no ingresaba en Arcas Provinciales lo que le correspondía, y a todo esto Rocio y su tizona achuchando la gente como un energúmeno; otras en que se quede la Prisión Provincial de Alicante sin agua y sin luz por que el Ayuntamiento no podía pagar y en fin una serie indefinida de calamidades acaecidas únicamente por ese sistema protectionista tan odioso que te-

mos en España y muy en particular en las provincias invadidas por el caciquismo abrumador y oligárquico al que por desgracia sufrimos en Alicante con la sumisión borreguil que lo estamos sufriendo.

Y luego se habla del reinado de Don Pedro I de Castilla y de la invasión de los pueblos bárbaros del Norte!

## En San Juan

El lunes último ante un numerosísimo público que invadía los atrios de la Parroquia de San Juan Bautista cantó su primera misa el novel sacerdote Don Miguel Sevilla Torregrosa hijo del vecino pueblo y siendo objeto de grandes simpatías por sus paisanos.

Siendo las nueve y media se dirigió el Clero y Ayuntamiento acompañado por la Banda Municipal a la casa del Señor Sevilla quienes le formaron comitiva hasta la iglesia donde le esperaban un sinúmero de amigos ansiosos de ver al joven devoto desempeñar la sagrada misión que le imponía el sacerdocio.

Fueron sus padres en tan solemne acto Don José Bas Carratalá y Doña Elvira Mingot Bas.

## CONSULTORIO MÉDICO

Cabinete de electro-terapia—Rayos X.

DOCTOR MARTÍ TEBAR

ESPECIALISTA

ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Tratamiento especial de la faringitis, amigdalitis, bronquitis agudas, fístulas de ano, hemorroides, estrías, neumonías, etc.—Resonancia de membranas.—Aplicaciones electro-terapéuticas a domicilio.

Consulta para excesos de 11 a 1.—2 pesetas 1.<sup>a</sup> consulta, 1 pta. las restantes.

Consulta especial de 4 a 5.—5 pesetas 1.<sup>a</sup> consulta.—450 ptas. las restantes, Domingos especial de 11 a 1.—Méndez-Núñez, 16 pesas.

El sermon corrió a cargo del feligrés orador eclesiástico Don Francisco Iñesta, Canónigo Magistral de la Diócesis de Orihuela, quien con una fluidez de palabra asombrosa y adornado de las más ricas erazones del lenguaje cervantino disertó sobre las derivaciones de la palabra sacerdote llevando el ánimo de todos los allí congregados la convicción más íntima, basada en sus profundas explicaciones científicas, dando con ello pública notoriedad de los altos vuelos intelectuales que posee el virtuoso señor Iñesta.

Durante la ceremonia al compás de armoniosos acordes dejó su voz clara, vibrante y sonora nuestro querido paisano y colosal tenor de zarzuela Don José Llachregat que recibió infinitas felicitaciones.

Terminada que fué la misa, invadieron la casa del nuevo religioso los que momentos antes ocupaban el santo lugar deseosos de felicitarle, nosotros que sentimos admiración por todo lo que suponga un trabajo y más que esto una convicción, felicitamos efusivamente en unión de sus padres señora Mingot y señor Bas al nuevo sacerdote de Dios que tanto se ha de distinguir en su vida pastoral.

## AIDA

168 Prop. Casa Maucci Barcelona

## AIDA

165

ia infortunada Aida a los golpes de tu odio?

—¡Oh! —murmuró Amneris; —¿enán-  
to la amabas!

Radamés fijó en la princesa egipcia una mirada centelleante.

—Tú le has dado muerte, —dijo con breve tono.

—¡Yo! —prorrumpió la princesa.

—Y después de tanto daño como me has hecho, ¿quieres que viva yo y que te ponga a tí en el lugar que a ella estaba reservado?... No, eso nun-  
ca, jamás.

—No, Radamés, yo no la he mata-  
do: Aida vive.

—Vive! —exclamó con febril alegría el prisionero.

—Entre la confusión de la terrible derrota sufrida por las turbas etíopes cayó Amónastre sin vida a los pies de nuestros valerosos soldados,

—Se me juzga, como tú no ignoras culpable de traición...

—Y van a reunirse los sacerdotes que han de decidir de tu suerte, —agregó la egipcia, —pero tú puedes librarte de esta acusación que pesa sobre tí: disculpándote de lo sucedido, declarando la verdad abiertamente y sin temor.

—No se me atendería a pesar de que no soy culpable ni traidero como me creen. Verdad es que cometí la imprudencia de revelar un secreto que no me pertenecía; pero ni quise faltar, ni soy capaz de echar un bozal semejante sobre mi honor y sobre mi historia famulada.

—Por esto yo acudiré a los pies del trono a pedir gracia para tí y...

—Será su vana.

—Disculpate,

## De Toros

En la corrida de novillos celebrada el domingo último en Ondara alcanzó un gran éxito Cocherito de Alcante siendo ovacionado al este quear el cornúpeto lidiado en su lugar.

Los banderilleros también fueron aplaudidos.

## Desde Alcoy

Ponemos en conocimiento de los señores suscriptores a este periódico que desde hoy publicaremos una completa información de todos los anuncios de mayor interés que ocurrán en esta localidad.

No obstante haberlo denunciado ya otro periódico, llamamos la atención del Sr. Francos Rodríguez sobre el retraso con que diariamente llega el correo de Villena-Alcoy, perjudicando en gran manera al comercio particularmente cuando dicho correo llega con cuatro y seis horas de retraso, en que la correspondencia no puede contestarse en el mismo día.

Se están haciendo grandes preparativos para las próximas fiestas de Moros y Cristianos las que prometen ser tan lucidas como en años anteriores.

Con tan motivo resultarán éstas magníficas.

EL CORRESPONSAL

## NOTICIAS

**MODISTA.**—Se ofrece a domicilio en corte Parisien razón calle Labradores: Tintorería Valenciana.

166 Prop. Casa Manes: Bayuelo

—No.

—Morirás.

—¿Qué me importa la vida, si están desvanecidas ya todas las esperanzas que podían hacérmele deseas?... ¿Qué tengo yo que esperar en este mundo?....

—Aun puedes ser dichoso.

Amarga sonrisa de incredulidad apareció en los labios del noble Rádamés:

—Oh! tú debes vivir—exclamó Amneris con apasionado acento:—has de vivir para mi amor. Tu no sabes las interminables horas de terrible angustia que han pasado por mí, desde aquel fatal instante, probando todas las angustias de la muerte, cual si no fuesses tú, sino yo, quien la debiese recibir... ¡Ay! te amo tanto, que por tí lo daría todo, trone

**AMA DE CRIA.**—Se ofrece con leche de veinte días para criar en su propio domicilio, en el campo.

Razón Francisco Santonja Aguiló.—Calle de la Virgen 53, RELLEU, en la imprenta de este periódico,

**AMA DE CRIA.**—Para casa de los padres se ofrece una joven de 22 años leche fresca de ocho días.—Razón calle del Parque 13-1.

Hace falta un chico para recados que sepa leer y escribir.

Calatrava, 7, entresuelo. Sastrería.

**AMA DE CRIA.**—Se desea una para criar en su casa.—Razón calle del Parque 13-1.

En la Compañía Peninsular de Teléfonos se hallan detenidos por no encontrar los destinatarios, los teléfonos siguientes:

De Málaga para José Larrea.—Santuario Busot.

Al borde de la tisis está todo aquello que pierde la salud por haberse entregado a una vida crapulosa; que a consecuencia de ese afán de placer y de molicie no duerme las horas necesarias y consume más de lo que ingresa. Entonces viene la tos, la disnea y la fatiga, la falta de vigor y la pereza física y moral. Si el enfermo llega a comprender el triste derrotero que le espera, cerrará el paso a la tisis usando el Jarabe de *Hipoftositos Salud*, único remedio conocido para regenerar el organismo decadido y falso de lozanía.—Único aprobado, por la Real Academia de Medicina, 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tintita roja se lee *Hipoftositos Salud*.

## Comunicaciones

**FERROCARRIL DE M. Z. A.**

Correo Madrid.—Sale de Alicante las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega las 6:45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y media.—Llega a las 12:30.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y media.—Llega a las 21:05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4:45.—Llega a las 11:55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las 5:45.—Llega a las 12:30.

**FERROCARRILES ANDALUCES**

**Trenes ascendentes**

Correo.—Sale de Alicante a las 16:5.—Llega a Murcia a las 18:50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6:30

—Llega a Murcia a las 9:30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16:50.—Llega a Murcia a las 20:50.

**Trenes descendentes**

Correo.—Sale de Murcia a las 9:5.—Llega a Alicante a las 11:55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17:55.

—Llega a Alicante a las 20:50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6:2.—Llega a Alicante a las 10.

**RAMAL DE TORREVIEJA**

**Trenes ascendentes**

Correo.—Sale de Torrevieja a las 16:15.—Llega a Albatera, a las 17:45.

Mixto.—Sale de Torrevieja a las 6:30 llega a Albatera a las 7:30.

**Trenes descendentes**

Correo.—Sale de Albatera a las 10:40 llega a Torrevieja a las 11:40.

Mixto.—Sale de Albatera a las 19:35 llega a Torrevieja, a las 20:35.

Todos los trenes del ramal de Torrevieja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

AIDA 167

patria, vida... ¡todo a cambio de la libertad!

—También por ella dejaba yo mi patria.—murmuró el prisionero suspirando con tristeza.

—Ella — repitió Amneris, cuya frente se movió súbitamente, y sus ojos suplicantes estaban añadió.

—Olvidala (—) —dijo el prisionero.

—¡One la olvide! —dijo el prisionero.

—Ella huyó de tu lado, —dijo el prisionero.

—¿Qué otra suerte le esperaba?

—Yo, en su lugar, habría querido compartir la tuya.

—Para qué?

—Para tener la inmensa felicidad de triunfar o sucumbir contigo.

—Esto, esto habrías querido tú.

—Yo?

—Y sé acaso si no ha sucumbido

DÍASE EN FARMACIAS Y DROGUERÍAS

## Enfermos del estómago

¿Tasteas mal gusto de boca al despertar? Hervor y digestión.

¿O causan repugnancia algunos alimentos?

¿Sientas sensación e pesadez de cabeza, eructos, acidez e refresco después de las comidas?

¿Sufres dolores en la espalda?

¿O hace oler el aliento, o se es sensible la boca seca?

Ne habrá duda que si tasteas algunas de estas dolencias es porque vuestro estómago está enfermo, no funciona bien, y las digestiones no pueden ser normales y necesita tomar en seguida

DIGISTONA. Antigastralgico, eficaz, técnico a desinfectante de las vías digestivas que descongestiona la mucosa gástrica intestinal normaliza las funciones digestivas, alivia en seguida y cura pronto tales enfermedades por antigua que sean.

Probad esa ensalada cuya precio es 2'00 y os convenceréis de que vuestra curación y bienestar le habéis encontrado en «La Digestona».

Depositado en Alicante: Drogería de Remigio Romero y de venta en las principales farmacias.

Imp. Hijos de J. García  
Calle de Castaños, núm. 55.—Alicante.